

Pourquoi des funérailles?

Pourquoi une cérémonie funéraire?

- Reconnaître qu'une vie a été vécue.
- Confirmer le décès.
- Permettre de faire nos adieux.
- Servir de lieu de rencontre pour la famille et les amis.
- Permettre de vivre sa peine en échangeant avec la famille et les amis.
- Permettre de se souvenir du défunt.
- Permettre d'exprimer réconfort, émotions et soutien.
- Aider à mieux vivre les étapes du deuil.
- Aider à accepter le deuil et facilite le retour à la vie quotidienne.

Depuis des millénaires, les funérailles représentent une façon d'exprimer nos croyances, pensées et sentiments suite à la mort d'un être qui nous était cher.

Valoriser les rites funéraires nous aide à passer de la vie avant la mort à la vie après la mort.

Quand tout semble s'écrouler autour de nous, les rites funéraires contribuent à nous faire retrouver une certaine stabilité. C'est aussi une cérémonie socialement reconnue durant laquelle nous pouvons exprimer les sentiments intenses que nous éprouvons face à la mort.

Ceux qui choisissent de ne pas faire de cérémonie funéraire ressentent souvent amertume et regret face au fait accompli.



Depuis 1918, la réputation de la famille Larin est fondée sur le respect et la dignité.

Pour un contact humain...



J.A. Larin
& fils Inc.

MAISONS FUNÉRAIRES ET CRÉMATORIUM

(450) 373-3636 www.jalarin.com